

# **Der Kreis Kongress 2022**

## **Auf der Sonnenseite**

Montag, 09.05.2022

*Der Kreis hat am Wochenende auf seinem Kongress in Hamburg das abgelaufene Geschäftsjahr gefeiert und gleichzeitig den Blick Richtung Zukunft gerichtet.* Grundlage dafür bildet die erfolgreiche Gegenwart: Der Systemverbund kann auch für das zweite Pandemiejahr 2021 eine wirtschaftlich stabile und insgesamt sehr gute Bilanz ziehen. In allen Geschäftsbereichen – national wie international – ist die Leonberger Gemeinschaft aus Küchenspezialisten, Bad, Heizungs-, und Klimaspezialisten, Schreibern sowie Laden-, Innen- und Fensterbauspezialisten weitergewachsen.

Der Gesamtumsatz konnte von 4,27 Mrd. Euro auf 4,73 Mrd. Euro gesteigert werden, was einem Zuwachs von knapp 10,8% gegenüber 2020 entspricht. Die Zahl der Mitgliedshäuser erhöhte sich 2021 in 17 europäischen Ländern von 3.409 auf 3.512 angeschlossene Betriebe. Auch der Durchschnittspreis der Küche stieg weiter: Waren es 2020 noch 14.257 Euro pro Küche, erzielten die Küchenspezialisten 2021 durchschnittlich 14.770 Euro.

Mit dazu beigetragen habe laut Der Kreis die Küchen-Leadgenerierung über die digitale Endkundemarke [kuechenspezialisten.de](http://kuechenspezialisten.de) in Verbindung mit dem Freundschaftssymbol der Küchenspezialisten, dem roten Handschuh sowie dem persönlichen Versprechen „Herz drauf!“.

Die Entwicklung in den Ländergesellschaften von Der Kreis Systemverbund war ebenfalls durchgängig erfolgreich: Auch international erhöhte sich die Nachfrage nach Küchen, so dass sich die Umsätze ebenfalls positiv entwickelten. Gleiches gilt auch für die Franchisegesellschaft Varia, die bereits mit über 130 Standorten in Europa aktiv ist.

„Durch die internationale Ausrichtung von Der Kreis profitieren die Mitgliedshäuser vom Knowhow und den Erfahrungen aus verschiedenen Märkten, was die Marktstärke und Wettbewerbsfähigkeit aller Partner auch in Zukunft sichert. Der Systemverbund wird seinen Expansionskurs weiter fortsetzen“, unterstreicht Ernst-Martin Schaible, geschäftsführender Gesellschafter Der Kreis Systemverbund. Er sieht trotz der schwierigen Liefersituation für Küchenspezialisten, Innenausbauer bzw. Bad- und Heizungsprofis – und auch angesichts des Ukraine-Krieges – die Unternehmen des Der Kreis Systemverbundes auch für 2022 auf stabilem Wachstumskurs. Dazu würden auch die vielen Maßnahmen, wie der Relaunch des Fachhandelskonzept „Küche 3000“ oder Services rund um das Thema Cybersicherheit, beitragen.

Mehr dazu und zur Entwicklung der einzelnen Geschäftsbereiche des Der Kreis Systemverbund lesen Sie in der kommenden Mai-Ausgabe des [küche&bad forum](#).

**Auf der Sonnenseite**

## Links

- [Der Kreis Systemverbund](#)